

Reclamo en Olivos

Señora Directora:

Hace veinticinco años que los vecinos de Olivos venimos luchando contra una empresa de fundición instalada en un barrio que figura como residencial y cuyos impuestos son como si lo fuese.

El responsable se comprometió construir una planta en la zona industrial de Baradero y concretar el traslado para antes del 19 de setiembre. El compromiso fue formalizado ante el intendente de ese momento, Alberto Sabatinni, que el actual, señor García, se comprometió a hacer respetar. Todavía no hay novedades.

Stella Inés Schiavone de Fantini

Olivos

Prov. de Bs. As.